

Der erfahrene Gesundheitsdienstleister

Mit den Filialen in Burglengenfeld, Regensburg und Schwandorf hat sich Fischer Fussfit als Gesundheitsdienstleister in der Oberpfalz etabliert. Der Beruf des Orthopädie- und Schuhtechnikers hat in den vergangenen Jahren sein Sanitätshausimage abgelegt und sich zu einem wichtigen Gesundheitsberater gewandelt. Zielgruppe sind nicht mehr nur Menschen, die bereits Probleme mit dem Gehen und Stehen haben, sondern auch immer mehr solche, die frühzeitig vorbeugen und aktiv etwas für ihre Gesundheit tun wollen.

Im Fokus steht die Gesundheit unserer Kunden

Ehrliche Beratung, fachliche Kompetenz, umfassende Erfahrung und modernste Technik: Darauf können sich die Kunden von Fischer Fussfit seit mehr als 50 Jahren verlassen. Bei uns gibt es keine Massenware, wir nehmen die individuellen Bedürfnisse jedes einzelnen Kunden ernst und finden eine genau auf ihn persönlich zugeschnittene Lösung.



Neueste Technik, edles Design

Es reicht heute nicht mehr, einen Schuh mit einer Einlage oder individueller Anpassung anzubieten, der einfach nur das Kriterium „gesund“ erfüllt. Er muss modisch und bequem sein und zugleich medizinischen Anforderungen gerecht werden. Um einen solchen Schuh herzustellen, arbeitet Fischer Fussfit eng mit Patienten, Fachärzten und Physiotherapeuten zusammen. Jeder Fuß ist anders in Anatomie und Beschwerdeprofil. In Beratung und Versorgung fließen

deshalb aktuelle Erkenntnisse der Wissenschaft und der Stand der Technik ein. Dazu gehören unter anderem Bewegungsanalysen per Videoaufzeichnung oder 3-D-Bewegungsanalysen, digitale 3-D-Fußscanner und elektronische Druckverteilungsmessung (Pedografie). Das macht sich besonders in der Anfertigung orthopädischer Maßschuhe bezahlt.

FISCHER FUSSFIT

Wir bilden aus:

(m/w/d)

■ **Orthopädienschuhmacher/in**

Ausbildung bei Fischer Fussfit

Bei Fischer Fussfit bekommt ein interessantes Berufsfeld aus dem Gesundheitshandwerk ein modernes technisches sowie wissenschaftliches Gewand. Wir vertiefen bewährtes Wissen und entwickeln es weiter – durch die Mitarbeit an wissenschaftlichen Arbeiten, die Gestaltung des Berufsfeldes mittels Innungsarbeit und das Aufbrechen alter Denkmuster. Das Berufsbild des Schuhtechnikers wird sich auf Basis wissenschaftlicher Aspekte immer weiter bewegen. Fischer Fussfit denkt hier voraus und gestaltet mit!

Eine Ausbildung bei uns verspricht einen handwerklichen Background und gleichzeitig die Verwendung modernster Technologien wie etwa stationärer und mobiler 3-D-Scanner, 3-D-Drucker und Haltungsanalysen. Außerdem arbeiten unsere Auszubildenden bereits mit Kunden und können so ihr Verständnis von funktioneller Anatomie entwickeln.

Unsere Benefits:

- ein familiäres und kollegiales Umfeld, Umgang auf Augenhöhe
- Arbeiten in einem sinnvollen Tätigkeitsfeld und individuelles Eingehen aufeinander
- fundierte Ausbildung und die Möglichkeit, sein Wissen weiter zu vertiefen
- bei Interesse Förderung für Weiterbildung

Fakten zum Unternehmen

Branche:	Gesundheitswesen
Geschäftsfelder:	Gesundheitshandwerk: Herstellung und Abgabe medizinischer Hilfsmittel wie Einlagen, Bandagen, Orthesen, Maßschuhe Biomechanische Analysen
Gründung:	1956
Hauptsitz:	Burglengenfeld
Weitere Standorte:	Schwandorf, Regensburg
Mitarbeiterzahl:	30
Kontakt:	Fischer Fussfit GmbH & Co. KG Regensburgerstr. 36 93133 Burglengenfeld
Ansprechperson:	Nadine Pohle info@fischer-fussfit.de